

Les bombardements de l'armée de Kiev font 4 morts parmi les civils



Kiev, 13 octobre (RHC-PL) Les bombardements de l'armée ukrainienne dans la commune de Kirovskoe, située à proximité du bastion fédéraliste de Donetsk, ont coûté la vie à 4 civils et ont détruit plusieurs logements d'habitation.

Des porte-parole des fédéralistes ont précisé que les frappes ont duré toute la fin de semaine et qu'un projectile visant un bureau de poste a fait plusieurs victimes mortelles.

La commune de Kirovskoe est contrôlée par les milices de la République Populaire de Donetsk, mais elle est sous la menace d'attaques à l'arme lourde des troupes gouvernementales, postées dans les environs.

Hier le président russe Vladimir Poutine a ordonné le retrait des 17 000 soldats déployées dans la région de Rostov-sur-le-Don, à la frontière ukrainienne.

Cette décision a été communiquée peu après l'annonce d'une réunion entre Vladimir Poutine et son homologue ukrainien Petro Porochenko à Milan vendredi prochain.



Radio Habana Cuba